



"Casi todas las estrellas similares al Sol probablemente tienen orbitando a su alrededor un planeta como la Tierra, capaz de albergar vida". Esta afirmación la hacía Alan Boss, del Instituto Carnegie de Washington, en la conferencia de la [Asociación Americana para el Avance de la Ciencia](#), celebrada en Chicago a principios de 2009. Hasta hace unos quince años, se conocían muy pocos planetas fuera de nuestro Sistema Solar; ahora, gracias a los avances tecnológicos, se ha descubierto la existencia de más de 400, y el número sigue creciendo".

Este es el comienzo del artículo publicado por nuestra compañera Consolider-GTC, Natalia Ruiz Zelmanovitch (del grupo de difusión y miembro del LAEX-CAB/INTA-CSIC) en la sección "Me alegra que me haga esa pregunta" del especial que el diario El País publica en su edición digital, elpais.com.

Más información:

[¿Hay planetas alrededor de todas las estrellas?](#), artículo publicado en elpais.com

